



めざす児童像

- ・みんなを大事にする子
- ・進んで学ぶ子
- ・ほがらかで丈夫な子



だから わるい

校長 西村 訓

先日の全校朝の会でオセーエワ作「だからわるい」のお話をした。

一ぴきの犬が、からだをまえにかがめて、はげしくほえたてています。そのすぐはなさきに、かきねにぴったりとからだをよせて、一ぴきの小ねこが、毛をさかだててふるえています。かーっと口をあげ、ニャーオ、ニャーオとないています。すぐそばに、ふたりの男の子がたって、どうなることかとみていました。まどから、それをのぞいていた女の人がとぶようにして、かいだんからかけおりてきました。



女の方は、犬をおっばらうと、男の子たちをしかりつけました。

「あんたたち、はずかしくないの!」

「どうしてはずかしいの? ぼくたちなにもしていないよ!」

男の子たちは、びっくりしたように、いいました。

「だから、わるいのですよ!」

女の方は、まっかにおこっていました。



傍観者でいることの罪悪。悪いことを悪いと言い、間違っていることを間違っていると言う勇気。そして自分にできることは何かを考え、一步を踏み出す勇気。おそらく低学年の児童には難しい内容であることはわかっていたのだが、89人のうちの何人かに響いたらそれでよい、とそこは割り切って話をした。

どうか、和東小学校の子ども達が正義感にあふれ、勇気をもって行動できる人間になりますように。自分自身への戒めも込めながら切実に願っている。

明日から夏休みに入ります。長い期間ですがご家庭で、また地域で子ども達を見守り、育ててくださいますようお願いいたします。

勉強のことや規則正しい生活習慣のことなど、学校からもアナウンスはしていますが、なにより大事なことは「遊ぶこと」だと私は考えます。遊びを通してこそ、子どもはめきめき力を付けます。心理学者の故・河合隼雄さんもその著書の中で「お勉強で固められ、遊びの少ない人間は、成人してから創造的な仕事を達成できないのである。」と語っています。

親としてはついつい「宿題やりなさい」「早く寝なさい」を言うのですが、それより日頃の『遊ぶゆとり』を持たせてほしいです。この夏休みは絶好の機会です。蛇足ながら旅行に行くばかりが遊びではありませんので。

最後になりますが、何かとご協力・ご支援いただいた保護者や地域の皆様におかげ様で無事1学期を終えられたことを報告し、お礼を申し上げます。ありがとうございました。2学期もよろしくお願いたします。

8月・9月の行事予定

- 8月 5日(月) 全校登校日
27日(火) 特別B校時・始業式
28日(水) 特別A校時・給食開始
29日(木) 特別C校時
30日(金) 特別C校時
- 9月 2日(月) カヌー体験(6年)
3日(火) 夏休み作品展(～6日)
読書ボランティア
5日(木) 応援団顔合わせ(中間)
9日(月) 縦割り遊び(昼)
12日(木) 社会見学(6年)
13日(金) クラブ
17日(火) 社会見学(5年)
20日(金) 金曜学習
24日(火) 応援団結団式(ロング)
26日(木) 社会見学(4年)
27日(金) 2小つながりの日(1～6年)



全校登校日について

8月5日(月)は、全校登校日となっています。学校では、平和学習を行う予定にしています。広島県から被爆者の体験談や平和への思いなどを受け継いだ被爆体験伝承者の方をお招きし、写真や図などをつかって講話をしていただきます。

戦争や平和について考える貴重な時間になりたいと思います。

スクールバススケジュール

原山10:50 役場・杣田10:56 石寺11:06
撰原10:50 湯船11:05

健康で安全に過ごしてください!

猛暑が予想され、熱中症の心配な状況が続きます。ご家庭でも引き続き声を掛けていただき、子どもたちが元気に過ごせるよう、ご協力をお願いします。夏休み中もタブレットを持ち帰ります。学校で「持ち帰りタブレットの活用ルール」を児童に改めて指導しました。使用する時間帯等、各ご家庭でも話し合ってください、目的に合った活用ができるよう端末の管理と見守りをお願いします。



緊急時の連絡について

夏休み期間中に緊急なことがありましたら、学校までご連絡ください。

和東小学校 Tel.78-2072

※夏休み中は、17:15以降、翌日8:30まで

学校の電話は自動応答となります。

尚、8月10日～16日は学校業務休止日になります。期間中の緊急時の連絡は和東町役場までお願いします。

和東町役場 Tel.78-3001



和東っこクリーン作戦



5月29日(水)に、縦割り班ごとに、和東小学校から徒歩で行ける範囲の校区へ出向き、清掃活動を実施しました。普段通っている通学路や学校前の坂道など様々な場所で、児童・保護者・教職員総出で30分ほど汗を流しました。このような活動をする、「ごみの量」や「その種類」にばかり、注目されがちですが、参加者全員で、「普段目を向けないところに意識を向ける」「協力すること」が大切だということを確認し活動しました。「和東をもっときれいにしたい」「ポイ捨ては絶対しない」などの感想をたくさんのお子さんがもつことができました。

※集めたゴミは、4年生が校外学習の時に分別してくれました。



2学期始業式について

8月27日(火)

○いつも通り登校班で登校します。

○持ち物は以下の通りです。

(学年便り等もご確認ください。)

・上靴・雑巾・夏休みの課題(各学年)・タブレット

・応募作品(応募する児童のみ)

※応募の旨を担任までお知らせください。

2学期のスタートが気持ちよく切れるよう、早寝・早起きを心掛け、持ち物等の準備をお願いします。元気な姿で始業式に会えることを楽しみにしています。

夏休み作品展のお知らせ

今年度も夏休みに取り組んだ自由研究や夏休みに創意工夫をし、作成した作品の展示をいたします。

どの作品も児童が一生懸命に制作した力作ばかりです。つきましては、ぜひ本校まで足をお運びいただき、作品鑑賞を楽しんでいただきますようお願い致します。

保護者公開

令和6年9月 3日(火) 8:30～9月6日(金) 16:30